



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

Blumenabteilung im Inkoop Harpstedt gehört zu den Besten des Jahres 2025

Harpstedt, 26. August 2025. Der Inkoop in Harpstedt wurde von der Fachzeitschrift *Lebensmittel Praxis* im Branchenwettbewerb „Beste Blumenabteilung des Jahres 2025“ ausgezeichnet. Unter zahlreichen Bewerbern konnte sich der Markt in der Kategorie „SB mit Bedienung 60 bis 80 Quadratmeter“ den zweiten Platz sichern. „Wir freuen uns sehr über diese Anerkennung. Das ist eine großartige Bestätigung für das Engagement unseres gesamten Teams und motiviert uns, auch weiterhin das Beste für unsere Kunden zu geben“, freut sich der Marktleiter Dennis Gottwald.

Der „Blütenstand“ im Inkoop Harpstedt überzeugt nicht nur durch die vielfältige Auswahl an Blumen und Pflanzen, sondern auch durch die Expertise der drei erfahrenen Floristinnen. „Wir sind direkt am Kunden und kaufen sämtliche Pflanzen, Schnittblumen und Hartware eigenständig ein, was sonst eher unüblich ist. Indem wir Ware von der EDEKA und vom Großhandel miteinander kombinieren, können wir unseren Kunden eine große und vielfältige Auswahl anbieten – je nach Geschmack und Budget“, erläutert die Abteilungsleiterin des Blütenstands Janika Meyer.

Ob Valentinstag, Muttertag oder die Adventszeit – die Kunden können sich auf saisonale Aufbauten mit liebevollen Arrangements und selbstgebundenen Sträußen freuen. Für besondere Anlässe wie dem Schützenfest stellt das Team in Handarbeit Hunderte von Gewährsteckern her, die vorbestellt werden können. Neben Floristik für festliche Anlässe bieten die Expertinnen auch Firmen-Abos mit wöchentlicher Blumenlieferung an. Von 7 bis 14 Uhr stehen die Floristinnen mit Rat und Tat ihren Kunden zur Seite. Danach haben die Kunden die Möglichkeit, selbstständig aus der großen Vielfalt von Pflanzen und bereits gebundenen Sträußen zu wählen.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12,24 Milliarden Euro und rund 76.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.400 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der fast 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 640 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Die EDEKA Minden-Hannover engagiert sich wegweisend in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.